

OCTUBRE:

Cuarta Semana: Una caja fuerte por corazón

Breve Explicación para el profesor: Todos nos solemos quejar de la condición humana: que somos enormemente egoístas e interesados, que cada cual va a lo suyo, que quien manda es el dinero, que nadie hace nada gratis por los demás...

El caso es que ello nos sirve de excusa para atrincherarnos en nosotros mismos. No nos gusta esta situación pero es una especie de mecanismo de defensa para no sentirnos traicionados y, en parte, más seguros. Lo más curioso es que estamos convirtiendo nuestro corazón en una piedra, en una caja fuerte insensible y desencarnada que va atrofiando lo más genuino de él: el cariño, la generosidad y la misericordia.

¿No has visto nunca una escena desconcertante? A veces las personas actuamos como auténticos animales. No sabemos compartir. Somos egoístas y llevamos por corazón una caja fuerte...

¡El dinero!, ¡las riquezas!, tú has visto seguramente hasta qué punto se envilecen los hombres por lo material. Quizá sientas rabia y vergüenza por estas situaciones.

¡Hay esclavos, muchos esclavos del dinero y las riquezas!

Sé de familiares que se las disputan delante del cadáver todavía caliente del dueño.

Sé de padres abandonados por no haber hecho testamento a gusto de sus hijos.

Sé de hermanos que se odiarán toda la vida...por un pedazo de tierra, por las paredes de una casa.

Sé de padres internados en un manicomio por razones de herencia. Sé de "amigos" vilmente traicionados por el dinero, por el interés.

"Poderoso caballero es don dinero", se dice. Pues yo digo: poderoso tirano es don dinero, don poder. De caballero no suele tener nada. Hombres que llevan una caja fuerte por corazón.

Todos los sentimientos nobles quedan ahogados. Todo se mira desde el dinero, desde el interés material.

Personas así, esclavizadas por lo que es mucho menos que ellas, son mujeres y hombres profundamente degradados, que ignorarán para siempre las verdaderas alegrías de un corazón humano. Jamás llegarán a saber lo que es la fiesta de la amistad, ni la alegría de compartir, ni la libertad de espíritu, ni la dicha de los pobres, de aquellos que no necesitan más de lo que tienen para ser felices.

PUNTOS DE LUZ PARA ESTA SEMANA:

¿Te asusta poder llegar a ser un día una persona así? Seguro que sí, y razón tienes..., pero te diré: toda fiera ha sido antes cachorro. Esas personas no se improvisan, se gestaron en la juventud. Recuerda que si quieres recoger algo bueno en el futuro, es imprescindible que desde ahora lo vayas sembrando.